

Sollte die Befürchtung des erfahrenen Meteorologen Joe Bastardi zutreffen, werden viele Länder nicht genügend Energie haben, um die prognostizierten kalten Herausforderungen zu meistern. Das wäre im Jahr 2022 mit all unserer modernen Technologie politisch unentschuldbar

Joe Bastardi geht bei seinen längerfristigen Vorhersagen weit in die Archive zurück und sucht nach ähnlichen Mustern, um besser erkennen zu können, in welche Richtung sich das Wetter in den kommenden Wochen wahrscheinlich entwickeln wird.

[Vorhersage-Experte Joe Bastardi: „So etwas haben wir in den 1970er Jahren gesehen“; warnt vor „spektakulärer Kälte“](#)

---



Werbung

